

Für eine demokratische Gemeinde mit Zukunft!

Jeder 4. Stimmberechtigte hat die Gemeindeinitiative
«Mehr Demokratie für alle» unterschrieben.

Nun wird darüber abgestimmt.

**Kommen Sie am
Mittwoch, 1. Dezember 2021,
um 19.30 Uhr an die
Gemeindeversammlung**

Alle Entscheide sollen an der Urne gefällt werden.

So wie seit Jahren in Römerswil, Ruswil, Hochdorf, Malters und
Wolhusen.

Unsere Gemeinde ist gross und hat verschiedene Ortsteile.

**Entscheide an der Urne sind demokratisch, fair, ausgewogen und
praktisch.**

Entscheide an der Urne sind demokratischer, weil alle Stimmberechtigten mitentscheiden können. Auch Mütter und Väter, die zu den Kindern schauen, Junge in Vereinen und jene, die am Abend arbeiten müssen.

Meist sind an Gemeindeversammlungen nur 3 bis 5% der Stimmberechtigten anwesend. Meist sind kleinere Ortsteile schlecht vertreten. So entstehen unausgewogene Entscheide.



3 bis 5%
der
Stimmberechtigten
entscheiden an der
Gemeindeversammlung.

95%

der
Stimmberechtigten
können nicht
mitentscheiden.

Die Gemeindeversammlung bleibt als Orientierungsversammlung mit direkter Fragemöglichkeit weiterhin bestehen.

*Willst Du mitentscheiden,
was in Beromünster passiert?
Dann komm' an die
Gemeindeversammlung und
unterstütze die Gemeindeinitiative!*

Initiativkomitee «Mehr Demokratie für alle»:

Michael Estermann, Beromünster; Stefan Tepper, Beromünster; Armella Heller, Beromünster; Martin Hüsler, Beromünster; Cornelia Schwyn, Beromünster; Joe Steinmann, Beromünster; Ruedi Treier, Beromünster; Michelle Wandeler, Beromünster – info@mehrdemokratiefüralle.ch